



Überraschung für den TSV Korbach: Karl Oppermann, Vorstand der Waldecker Bank, überreichte im Herbert-Kuhaupt-Sportzentrum einen Scheck in Höhe von 3500 Euro. Geld, das der größte Sportverein der Region gut gebrauchen kann, um die Folgen der Corona-Pandemie abzufangen. „Deswegen sind wir dankbar, dass wir mit der Waldecker Bank immer einen verlässlichen Partner haben“, sagte TSV-Vorsitzender Andreas Boltner (im Bild links). Oppermann (rechts im Bild) unterstrich das Engagement der Waldecker Bank für den Sport. „Die Vereine bei uns in der Region, gerade auch der TSV in Korbach, leisten eine unverzichtbare und wertvolle Arbeit. Deswegen unterstützen wir gerne die vielen Aktivitäten.“ red FOTO: PR